

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

die diesjährige Osterausstellung zog bisher wieder viele Besucher an. Bis zum 16. April haben wir geöffnet.

Schmuck- und Künstlereier stehen im Mittelpunkt. Zahlreiche Künstler begeistern mit ausgefallenen Techniken zum Gestalten der ovalen Kunstwerke oder arbeiten mit anderen Materialien. Einige davon sind schon seit vielen Jahren immer wieder dabei, andere bereichern die Schau kurzfristig.

Einer davon ist der Kunsthandwerker Rainer Stöckel aus Einsiedel. Mit einer ausgefallenen Technik gestaltet er Holzeier, Baumbehang und Raumschmuck. Er dreht gedämpftes Holz und bringt es anschließend in die entsprechende Form, so dass Blumen, Mäuse, Vögel und andere Figuren entstehen. Für Kinder bietet er das Basteln einer Blume an. Diese Möglichkeit wurde rege genutzt.



Am Stand des Kunsthandwerkes Rainer Stöckel bastelt Elli eine Blume
Foto: Michael Schuster



Lukas und Jonas (v.l.n.r.) setzen die Blecheisenbahn in Bewegung
Foto: Michael Schuster

Wie gewohnt können vor allem die jungen Gäste Taster drücken, um mechanische Anlagen in Bewegung zu versetzen.

Gern wird auch die Blecheisenbahn der Spur 1 gestartet. Sie fährt ihre Kreise um eine Burganlage und durch ein Dorf mit Häusern gleich neben einer Szene mit Puppenstuben und -küchen.

Alle Hände voll zu tun hatte am Osterwochenende das Team der Konditorei Seidel. Während die Erwachsenen das Angebot an Torte, Kuchen und Kaffee annahmen, konnten die Kinder im angrenzenden Spielzimmer verschiedene Spiele nutzen.

Ebenso großes Interesse findet die Sammlung historische Kinderfahrzeuge – Frankreich und Deutschland – das ist das große Thema. Erstaunlich ist die Fülle der von der Firma EUREKA hergestellten Modelle. Das älteste stammt aus dem Jahr 1923 und dreht sich auf einem speziellen Podest. Seine Schmetterlingskotflügel sind einzigartig.

Gern erwarten wir auch in der Osterferienwoche weitere Gäste.
Alle Informationen unter www.lopesa.de